El domingo fué inaugurado el Hotel Montjoi

De milagroso podríamos calificar, el ver surgir de la náda de un año a otro, grandes moles, sin descuidar por ello el alma. Así el domingo pasado pudimos ser testigos de la solemne inauguración del Hotel Montjoi, levantado en uno de los mejores parajes de la montaña de San Elmo, con la imponente vista de la ciudad, el puerto y el mediterráneo a sus pies.

A las 13.30 fué solemnemente bendecido por el Dr. Lamberto Font, Canónigo-Chantre de la Catedral de Gerona, ayudado por el Rdo. José Muntada Pbro., asistiendo al acto el Presidente de la Diputación de Gerona, Exmo. Sr. Dn. Pedro Bretcha, así como las Autoridades civiles y militares de nuestra ciudad y gran número de invitados, que después de unas sentidas palabras del Dr. Lamberto Font, glosando el significado del nombre de Montjoi, que fué el primitivo que se dió a la actual montaña de San Elmo, pasaran al bar, donde obsequiados por los señores Pujol, les fué servido un selecto aperitivo.

El Hotel Montjoi, reune todas las comodidades que en la hora presente exige el turista: Magnífico comedor, bar acogedor, coquetonas habitaciones con una vista que embriaga, complementando sus bellezas, unas terrazas y jardines, que invitan, sobre todo por las noches, al éxtasis.

Nuestra ciudad cuenta desde ohora con otro magnífico Hotel, gracias a la visión y esfuerzo de hombres como los señores Pujol, que ven en el turismo, otra fuente de prosperidad para nuestra Patria, la Costa Brava y San Feliu de Guixols. Reciban pues nuestra sincera felicitación y el deseo de mucha prosperidad.

Necrológicas

El viernes pasado día 18, recibieron cristiana sepultura en el cementerio de esta ciudad los esposos, Alfredo Tibau Llinás y Asunción Turón Vivet, victimas del accidente automovilístico que sufrieron el 18 de Marzo último, en Salón (Francia)

El acto del sepelio y los funerales que, por el eterno descanso de sus almas, le siguieron, pusieron de manifiesto una vez más, el sentimiento de la población, por la tragedia que abruma a ambas familias, las que han recibido inumerables muestras de condolencia, con tal motivo.

Las coronas y ramos de flores dedicados por los amigos y familiares, cubrían totalmente el coche funerario.

Renovamos nuestro más sincero pésame a las familias Tibau y Turón.

El día 12 del presente mes falleció en Barcelona a la edad de 79 años la Sra. Dolores Estrada Barrís madre de nuestro amigo, el arquitecto asesor del Ayuntamiento Sr. Francisco Surís.

A todos sus familiares nuestra más sentida condolencia.

Bodas

En la Iglesia Parroquial de esta celebróse el jueves 17 el enlace matrimonial de nuestros amigos Esteban Boada Oliveras con la simpática señorita Joaquina Fábregas Dispés.

Igualmente en dicho día tuvo lugar la boda de nuestros amigos Isidro Ribera Soms con la Srta. Dolores Maynés Roca. A las dos parejas muchas felicidades.

Reformas en el Hotel Marina

El sábado de la pasada semana obrió otra vez sus puertas, el Bar del Hotel Marina completamente reformado. Asímismo, y como principio de una total transformación, pudimos admirar la nueva entrada del mencionado Hotel, digna aspiración del momento presente, que no es otro, que acoger al turista con nuestras mejores galas y buenos intentos La decoración muy fina de líneas, se debe al arquitecto local, Don Valentín Valls. A todos, propietario y artífices, nuestra sincera felicitación.

DIETARIO

Se terminó «El Jardinero Español».— Para nosotros se acabó el film. Para algunos, el «modus vivendi» de bastantes días. Lo cierto es que el equipo empezó a salir el viernes de la ppda. semana y el resto salió el martes, dirección Madrid; no sin antes despedirse todos correctamente, deseándonos un buen verano.

«El Jardinero Español» ha sido, con todo su movimiento de gentes y captación de vistas y rodaje de escenas en plena ciudad, el centro de los comadreos, y la base de tertulianas discusiones, haciendo quedar en el olvido los chismorreos del momento. ¿En qué se centrará ahora la «vox populi»? Si el cronista pudiera saberlo, tendría avanzada la faena de la semana que sigue y quizás tema sobrado para élla. Se nos ha ido el equipo peliculero y nos quedamos otra vez con nuestros persoles, familiares y ciudadanos problemas, por más que queramos desentendernos ellos. Pero estaremos poco sin tema; nos quedan muchas inauguraciones y una plaza de toros; solo falta que nos pongamos a torear y a lo mejor, vuelven, a filmar.

El adoquinado de la calle de la Rutlla. — Merece dejar constancia de que, esta vez, el adoquinado ha quedado bien. Los vecinos pueden estar satisfechos y dar por bien empleado lo pagado, así como el Municipio lo suyo.

Actividades de la Agrupación de A. C.— Con una actividad y labor muy elogiables, día a día, estos jóvenes que aprenden el arte de Talía, bajo la dirección de D. José Mas Dalmau, y en la Agrupación artística de A, C., creada allá por el año 1953 según recordamos, van superándose y sembrando en cuantos lugares visitan el buen nombre de la entidad y ciudad que les cobijan.

Recientemente, el día 10, en Palafrugell, representó la comedia de V. Castanys «Una final de Campionat» logrando el aplauso general. El domingo día 20, Pascua de Pentecostés, en Canet de Mar y formando parte del programa de actos de la visita que anualmente celebran reciprocamente la Agrupación local y la Secc. Dramática del Centro Católico Renacimiento, de Canet, dieron la cuarta representación de la Comedia de Castanys, obteniendo para su autor e intérpretes, un nuevo éxito.

Por la mañana, giraron una detenida visita a la Escuela textil y por la tarde visitaron el Santuario de la Misericordia, baluarte de fervor mariano.

El lunes cambio de programa y séptima representación del drama « Una historia qualsevol» en el Cine Teatro Carmen de Palamós, siendo nuevamente los aplausos para estos jóvenes artistas y su director.

El próximo jueves D. m. a las 1015 horas de la noche darán, en el mismo local de Palamós, una nueva representación de dicha obra por haberlo solicitado numeroso público.

El camino es áspero, por cuanto siempre tropezamos, sea cual sea la cosa que emprendemos, y así, estos jóvenes artistas, en su camino de perfeccionamiento, hallarán de seguro innumerables obstáculos, los cuales no cabe dudar serán superados gracias a su experto director Sr. Mas Dalmau, y llegarán de hacerlo así, a alcanzar la cima deseada.

La visita de la Secc. Dramática de Canet de Mar.— El próximo día 27, tendrá lugar la visita de reciprocidad de la Secc. Dramática de Canet de Mar a nuestra ciudad.

Por la mañana girarán visita a varias fábricas de la industria corcho - taponera y aglomerado, y subirán al mirador de S. Elmo.

Por la tarde en el Centro Parroquial Catequístico, estos excepcionales artistas, que el pasado año deleitaron al selecto con una «memorable» representación de « Un Cara-